A partir de enero entrará aumento

Másplatapara

ırivera@lateja.co.cr

Cuando usted vaya a retirar su pensión este próximo mes de enero, se encontrará con ¢7.500 más.

La Junta Directiva de la Caja del Seguro aprobó ayer un aumento a las pensiones del régimen Invalidez, Vejez y Muerte (IVM). Lo que significa que la pensión mínima pasó de ¢75.000 a ¢82.500.

El Dr. Eduardo Doryan, presidente ejecutivo de la CCSS, dijo, que "el incremento representa un 10%; en el último año y medio estas pensiones han tenido un crecimiento de un 63.3%".

Las pensiones máximas también se ven beneficiadas con este aumento ya que pasarán de ¢975.148 a ¢1.018.055.

La pensión promedio aumentarátan sólo un 4.40%, por lo que queda en ¢120.599.

El aumento beneficiará a poco más de 147 mil personas, de ellas, 51.341 son pensionados por vejez, 44.332 por invalidez y 51.551 por muerte.

Según Doryan, este aumento le costará a la Caja más de ¢14 mil millones.

El 54% de nuestra población esta cubierta por este régimen.



CREO QUE...



RUBÉN OBANDO ZAPOTE

"Riquísimo, esperfecto, antesesas pensiones

eran ridículas"



FRANCISCO PORRAS

ZAPOTE

"Estábien, solobueno, para las personas que gozan el beneficio"

REBECA ARIAS